



Pièces	8 Pièces
Superficie	253 m²
Référence	BS-11047
Prix	1 480 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

La turbie / les revoires : dans un quartier résidentiel recherché, à 10 minutes de monaco, villa d'environ 195 m² hors annexes, à rénover, mais bénéficiant d'un très fort potentiel. Bâtie sur un magnifique terrain plat de 4500 m² avec piscine et nombreuses terrasses, très ensoleillé, elle se compose aujourd'hui de 8 pièces principales sur 2 niveaux. Calme absolu, jolie vue sur les collines et aperçu mer. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.Georisques.Gouv.Fr

La turbie / les revoires : in a sought-after residential area, 10 minutes from monaco, villa of approximately 195 m² excluding annexes, to renovate, but benefiting from a very strong potential. Built on a magnificent flat plot of 4500 m² with swimming pool and numerous terraces, very sunny, it today consists of 8 main rooms on 2 levels. Absolute calm, lovely view of the hills and glimpse of the sea. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

